



Die interessierten Investor\*innen der Klasse 10a mit den Verantwortlichen

FOTO: NINA HAMBERGER

# Theorie trifft Praxis

## Börsenhandel und Geldanlage am Gymnasium Balingen

BALINGEN – In den Genuss eines Vortrags zu den Themen Börsenhandel und Geldanagemöglichkeiten mit anschließendem Börsenspiel kamen Schüler\*innen Anfang Juni am Gymnasium Balingen.

Wirtschaftslehrer Matthias Schulze hatte ein Team der Deutschen Bank ans Gymnasium eingeladen und die Veran-

staltung organisiert. Zunächst erfuhren die interessierten Schüler\*innen einiges über den Börsenhandel und Geldanagemöglichkeiten. Der Albstädter Filialdirektor Thorsten Eckl und sein Team um Frau Mattes und Herrn Vitale klärten rund um Aktien, Anleihen, ETFs, Rohstoffe, Krypto und mehr auf, ehe die Klasse 10a und angehende Abiturient\*innen selbst tätig werden durften. Sie schlüpfen nun in die Rolle von

Investoren und entschieden sich über mehrere Spielrunden für die Auswahl verschiedener Aktien. Dabei zeigten die jungen Erwachsenen durchaus Talent: Das Siegerteam aus Klasse 10 verfunffachte sein Startinvestment von 100.000 €, die angehenden Abiturient\*innen verzehnfachten es sogar. Über das Preisgeld in Form eines stattlichen Eisgutscheins freuten sich die erfolgreichen Investor\*innen. (stbox)